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日 時 令和7年7月5日（土）19:20～20:50 

場 所 志津南まちづくりセンター大会議室 

出席者（会長）四方 （副会長）高岡、佐藤、河辺 

 (理事)  山口、岡、石田、浅田、酒井、永尾、六反田、中井、神谷、鈴木、大嶽、片倉、岡島、

平田（代理出席）（欠席：植木） 

(事務局）長谷川、岸田、金馬    <敬称略> 

 

令和 7年度第 2回理事会次第(3頁資料)に基づき進められた。 

 

理事会開催前に、白瀧明氏（草津市消防団所属、地区防災計画策定委員会委員）から自主防災会

（＝町内会（自治会））所有の消火器格納箱で実施した点検の結果と依頼事項とが説明された（古い

ホースの更新、移動式格納箱でのホース収納法、ホース接続法の確認）。 

 

１．審議案件 

◼ 市からの「地域課題解決応援交付金」制度活用、令和 7年度の対応について 

町内会（自治会）からの提案もなく、結論として「今年度は本制度の活用申請は見送る」

ことで合意。 

      

２．報告・連絡事項 

    別紙 2（４頁資料）内容が口頭説明された。 

本議事録には、理事からの要望・質疑応答内容を特記として記載。 

◼ 地区防災計画策定の状況＜四方会長より、別紙 1（策定委員会第 1 回会議議事録、スケジ

ュール等）を口頭説明。本議事録には添付せず）＞ 

 議事録等を含む資料は、まちづくり協議会ホームページにアップ予定。 

◼ 各委員会・委嘱団体より 

⚫ 環境美化学区コーディネート＜四方会長より説明＞ 

⚫ 交通防犯学区コーディネート＜四方会長より説明＞ 

⚫ 青少年育成委員会＜委員会事務局（佐藤副会長）より説明＞ 

⚫ ふれあい実行委員会＜委員会事務局（高岡副会長）より説明＞ 

⚫ スポーツ振興委員会 

⚫ 人権教育推進委員会＜人権教育推進委員会副委員長より説明＞ 

・各町内会長（自治会長）宛ての依頼文書を基に、9 月 27 日開催の「第３・第４講

座」について説明され、協力と積極的な参加（町内会役員）が要請された。 

 要望：開催時間についても考慮をお願いしたい（参加しやすい時間帯で） 

    ⇒了解、次回から検討します。 

⚫ 社会福祉議会＜河辺副会長より説明＞ 

 ・特に介護事業者の駐車場問題への取組みに注力します。 

・秋から冬にかけて、安心のバトン活動・講演会等を計画しています。協力をお願い 

 します。 

⚫ 広報委員会＜四方会長より説明＞ 

◼ 敬老活動（旧敬老会）の実施＜四方会長より説明、別紙 3（本議事録には添付せず）＞ 

・本活動に必要な町内会名簿は町内会（自治会）長に提供（本日）。 

・本活動は各町内会単位での実施をお願いしており、各町内会（自治会）長にその 

提出を依頼する事業報告とその作成は、まちづくりセンターに相談して欲 

しい。 

   質疑応答：町内会非会員の方には、どのような対応がよろしいでしょうか？ 

          ⇒昨年、町内会非会員も本活動に含めた（町内会費用も活用した）町内とそう 

ではない町内の比は、ほぼ１対 1でした。町内会（自治会）での判断で 

お願いします（河辺）。 
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◼ 会長・副会長・各理事から 

⚫ クマ目撃情報に関連して＜四方会長より説明、別紙 4（本議事録には添付せず）＞ 

⚫ 理事から 

✓ 事前除草時に、市の土地を利用して個人的に育てている植物を誤って刈ってしまう

事例が発生した。このような事例では他町内会ではどのような対応されているのか。 

 ⇒仮にトラブルになるのであれば、町内会で対応するのではなく市と相談されて 

は如何でしょうか？ 

✓ 6 月 6 日の青山でのクマ目撃情報に関し、当日まちづくり協議会会長からライン連

絡が町内会（自治会）長宛て発信された。その中に町内回覧の指示・要請はなかっ

た。自身の仕事の関係もあり、担当町内への連絡が直ぐにはできない状況下、夜の

各戸連絡となった。他の町内会（自治会）はどの様に対応されたのでしょうか？ 

尚、青山では各戸連絡はなかったと聞いています。 

 ⇒対応は様々（回覧・連絡実施せず、紙ベースの班長回覧を実施）（理事） 

 ⇒本ライン発信の仕方がよくなかった（四方会長）。 

 ⇒①草津市公式ラインへの参加をお願いします。情報が寄せられます（本クマ情 

報も有り）。 

②対応の仕方は町内会（自治会）の事情によって異なると思います。 

各町内会（自治会）単位で考えて頂き、本理事会で共有して頂くことをお願 

いします（長谷川）。 

 

◼ 事務局（長谷川から） 

まちづくりセンター主催事業の「ミニ防災フェスタ（6 月 28 日）」への参加・協力に対し

深謝が表された。ボランティア（約 50 名）に尽力頂き準備・実行した。600 名以上の参加

であった。アンケート結果も解析中ですが、好評のコメントも多数頂いています。本事業

を通し顔を見合って協力して進めていく大切さを実感できました。今後町内会での事業も

その様に進めて頂ければ幸いです。 

 

  ３．理事会予定 

      ・第 3回（定時）理事会：9月 6日（土）19：00から 

      冒頭に市社協から「赤い羽根 共同募金のお願い」を説明予定（10分間） 

    ・第 4回（臨時）理事会：11月 1日（土）19:00から 

    ・第 5回（臨時）理事会：令和 8年 1月 10日（土）19:00から 

以上 
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